
う行動するかということなのです。自分の思い通

りにならないからと否定的な行動を取ろうとする

気持ちを「四つのテスト」によって抑制すること

ができるかもしれません。

　しかし今日、ソーシャルメディアを使えば容易

に自分の考えを多くの人に伝えることができま

す。その内容が否定的で辛辣、偽りのものであっ

ても容易に受け入れられてしまいます。「四つの

テスト」があれば、SNSに投稿する前に自分の考

え方を振り返ることができ、別の行動が取れるの

ではないでしょうか。「四つのテスト」は考え方を

どう評価するかではなく、お互いにどのように接

するべきかを自分自身に問いかけなさいというも

のと思います。

　今日は新会員ロータリー情報の続きのような内

容になりましたが、時には聞きなれた「四つのテ

スト」を自分自身がどのような使い方をしている

かを見返すことも必要かもしれません。

　　　　　　　　　　改めまして、吉田 隆之 君

　　　　　　　　　ご入会おめでとうございます。

　　　　　　　　　当クラブ会員全員が吉田（隆）

　　　　　　　　　君を歓迎し、ともにロータリー

　　　　　　　　　活動ができることを楽しみに

　　　　　　　　　しております。

　本日の新会員ロータリー情報では、ロータリー

というものが思ったより奥深いものだなと感じら

れたのではないでしょうか。学ぶことの多さに戸

惑われていることと思いますが、先ず覚えていた

だきたいもののひとつとして「四つのテスト」が

あります。これはロータリーの倫理的な指針とい

えるもので、毎月第２例会には先ほどのように全

員で唱和しています。今日は、各文言についての

説明はしませんが、「四つのテスト」の使い方に

ついて少しお話したいと思います。例えば、誰か

と意見が対立するときに、自身の主張を裏付けた

り、相手の発言や行動を批判するための物差しと

して使うものではありません。「四つのテスト」を

通して他人をみるのではなく、自分自身の考え方、

意見、行動を考えるべきなのです。つまりこのテ

ストは私たちが自分自身について判断するための

鏡であって、他人を判断するための窓であっては

いけないということです。「四つのテスト」を守る

ことは簡単ではありません。「言行はこれに照ら

してから」とあるように、自分がどんな考え方を

していても、大切なことは、その考えの下でど
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2025年１月16日　第2593回例会
１月第２例会

No.
2622

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「職 業 奉 仕 月 間」

新会員　吉田 隆之 君（推薦者：木本 弘三

君、推薦同意者：熊本 裕子 君）に会員証、

ロータリーバッチ、四つのテスト及びロー

タリアンの行動規範を贈呈



　 次週の例会場は22階ルミエールとなっており

　 ます。

　日時　2025年１月９日㈭　実行委員会終了後〜

　場所　ANAクラウンプラザホテル広島４階

　　　　「アマリリス」

　報告事項

　① 各委員会状況について

　② 12月度収支計算報告について

　審議事項

　① 第８回理事会議事録の承認について　承認

　② ロータリー120周年記念事業について

　　 鈴木幹事が実行委員会と再調整

　③ 12月19日夜間例会並びに家族同伴懇親会 報

　　 告　承認

　④ IAC卒業者への感謝状贈呈について　承認

　⑤ ひろしま協創IACとの交流事業について　

　　 承認

　次回開催日

　２月６日㈭　例会終了後

　　例会終了後、４階「アマリリス」において第

　１回次年度理事会を開催いたしますので、理事

　会メンバーは出席願います。

　　紫友会第７回例会は、１月11日㈯ 広島ゴルフ

　倶楽部鈴が峰コースにて一般の部、シニアの部、

　グランドシニアの部で開催されました。当日は

　市内の最低気温が−2度という寒さで、午前中は

　グリーン上が凍っている中スタートいたしまし

　た。

　　優勝は、OUT41　IN42　グロス83　H.C.

　15.3　ネット67.7の香川（基）君でした。この日

　香川（基）君は厳しい寒さと凍ったグリーンを物

　ともせず攻略し、一般とシニアの部門で優勝さ

　れました。準優勝はOUT44　IN39　グロス83

　ネット68.6でシニア部門の準優勝とともに荒川

　君。３位は佐々木君、BB賞は土井（隆）でした。

　グランドシニア部門の優勝は福田君でした。　

　　朝こそは氷点下でしたが、終日晴天で風もな

　く快適にプレーできました。

　　次回例会は２月８日㈯ 同じく広島ゴルフ倶楽

　部 鈴が峰コースにて開催を予定しておりますの
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ロータリー財団「ポール・ハリス・フェロー

認証状及び襟ピン、マルチプル・ポール・

ハリス・フェロー襟ピン」の伝達

吉田　浩章 君石山　成之 君

ポール・ハリス・フェロー

第２回 森𦚰　宗彦 君第１回 加藤　博基 君

第２回 上田　欣一 君第２回 前橋　寛 君

第５回 村上　健一 君第３回 原　　敬 君

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

鈴木幹事会務報告

第９回理事会議事録

山縣次年度幹事

本　日（１月16日・木曜日）

　会員数　91名　　出席者　71名

　欠席者　20名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　71名

　4週前の例会2024年12月5日・木曜日

　　　　　出席率　100％

柴田副委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

紫友会　　　土井（隆）世話人

同好会報告



　で是非ご参加ください。

　　最後に、紫友会では５月15日〜17日で高知

　遠征ゴルフを企画しており、事前アンケートを

　お送りしておりますので、ご返答をお願いいた

　します。多くの皆様のご参加をお待ちしており

　ます。よろしくお願いいたします。

　私は、昭和45年２月21日三重県 伊賀上野市に

て誕生。生まれて間もなく父親の転勤で愛知県

岡崎市へ転居しました。小学校１年生と同時に愛

知県日進市（以前日進町）に転居しましたが、高

校卒業後 昭和63年４月ワシントンホテル㈱へ就

職。最初の配属先は今はございませんが、名古屋

市中区錦にありました「名古屋国際ホテル宴会

部」になりました。

　平成５年、広島でのアジア大会開催に伴い「広

島ロイヤルワシントンホテル」に転勤となり、８

月に広島へ転居し、約32年間広島に在住しており

ます。令和６年９月よりセールス＆マーケティン

グ統括支配人として宴会、営業、レストランの管

理、指導をおこなっております。

　プライベートでは、広島市安佐南区東野で３人

家族（妻+娘+愛犬）と過ごしておりますが、娘

は会社から近い場所で現在一人暮らしをしており

ます。妻は食品製造会社で夜勤勤務の為、ほぼす

れ違いの生活を送っております。趣味は、特にあ

りませんが、お付き合い程度のゴルフです。

　まずはロータリークラブの精神をしっかり学ぶ

ところから始め、諸先輩方からのご指導を仰ぎな

がら、行動してまいりたく思います。不慣れで右

も左もわかりませんが、よろしくお願い申し上げ

ます。

　 小田君（自主申告・大枚）

　 　令和７年１月から、広島総合法律会計事務所

　 の代表に就任しました。事務所自体後輩に承

　 継していく必要があることから、次の世代に

　 引き継ぐための準備という意味合いです。今

　 後ともクライアントの相談に的確に答え、クラ

　 イアントの発展に助力していくつもりです。

　 紫友会　１月例会の優秀賞の方々

　 　優勝されました香川（基）君はダブルでお願い

　 します。準優勝およびシニアの部優勝の荒川君

　 も合わせてダブル。３位の佐々木君、ブービー

　 賞の土井（隆）君、ベスグロの田原君も出宝よろ

　 しくお願いいたします。

　 　皆様、おめでとうございます！

　 吉田（隆）君、木本君、熊本君

　 　本日入会されました吉田（隆）君、おめでとう

　 ございます。入会初日ということで、緊張され

　 ていることでしょうが、私たち広島西RC会員

　 一同は吉田（隆）君を大歓迎します。有意義な

　 ロータリーライフをお過ごしください。

　 　新会員の吉田（隆）君、推薦者の木本君、推薦

　 同意者の熊本君をスマイルにご招待します。
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会員記念日

片山君　 中村（光）君　 上田君　 中岡君

西原君　 田島君　 上野（彰）君　 前橋君

ご結婚記念日おめでとうございます。

（８名）

坂田君（41年）　　　加藤君（18年）

柴田君（14年）　　　片山君（13年）

松岡（幹）君（13年）　　中岡君（12年）

連続出席100％（ ６名 ）祝祝

よしだ たかゆき

○ 吉田　隆之　君

　　　　推　薦　者　木本弘三君

　　　　推薦同意者　熊本裕子君

生年月日　1970年２月21日

勤 務 先　オリエンタルホテル広島

役 職 名　セールス＆マーケティング統括支配人

学　　歴　私立三河高等学校

新 会 員 紹 介新 会 員 紹 介 スマイルボックス S A A  田島副委員長



店」の創業者は、妻の祖父で、広島平和記念資料

館近くで紙袋を製造していました。彼は昭和20年

の広島の原爆の前日に疎開しており、命をつな

ぎ、現在の会社があるのです。

　広島に来てからも多くの「縁」に恵まれ、広島

に来てすぐのころから気にかけていただき、広島

西RCにお誘いくださった故羽井さんには感謝して

います。今後も「失敗」や「偶然」を大切にし、

「縁」と「運」を活かして、「恩」をお返ししてい

きたいと考えています。

　有り難いことに今年５回目の年男、併せて還暦

という年齢を迎えることができました。細い細い

産道をくぐり抜け生まれてくることだけでも大変

なことなのに、その後60年も生きることができて

います。

　ロータリークラブでは２回目の放談になります

が、前回の48歳の時には確か子どもの頃のお話し

をさせていただきました。私の拙い放談にもかか

わらず、当時、広島銀行 常務の塚本さんが例会

後、わざわざ私に「面白いお話をありがとう。何

かあったら遠慮なく言って欲しい」とおっしゃっ

てくださり、それがご縁でその後、弊社のメイン

バンクとして大変お世話になっています。

　話は飛びますが、今年は巳年。ヘビは神様に仕

える縁起の良い生き物と言われています。時々テ

レビに出演される旧皇族の竹田 恒泰さんの著書の

中に、神社のしめ縄はヘビの交尾を表し、それが

数時間に及ぶことから、ヘビは生命力や力強さの

象徴として神に仕える生き物であると、確かその

ように書かれていたと記憶しています。私がヘビ

のように力強くまた長時間にわたってそれができ

るか、近年はその自信も失せてきました。さあ、

12年後の年男まで、巳年生まれの恩恵にあやか

りながら、粘り強く、敵を作らず、愛されキャラ

を保ちつつ皆さんと一緒に頑張らせていただきま

す。

　私は1965年12月26日、新潟出身の父（38歳）

と千葉出身の母（36歳）の間に生まれ、神奈川県

川崎市で育ちました。現在は株式会社やしきを経

営しています。広島にいる理由は、学生時代に出

会った妻と結婚し、妻の祖父が創業した会社を継

いだからです。この過程には「偶然」や「失敗」、

そして「運」や「縁」が関わっていました。

　私の学生時代は、神奈川県内の小中学校を経て、

桐蔭学園と国学院久我山高校を受験しました。桐

蔭学園に落ち、国学院久我山に進学しました。高

校１年の冬、理系・文系の選択時に父に相談する

と、「お前は将来何になりたいんだ？」と聞かれ、

社会のことを全く知らなかった私は、苦し紛れに

答えた「営業かな〜」に父は即座に「じゃあ文系

だな」「但し、お前が大学を卒業するとき、俺は60

歳の定年だから、浪人・留年は一切認めない」と釘

を刺されました。早稲田大学の指定校推薦を目指

していましたが、推薦枠がなくなり、最終的に学

習院大学に進学しました。

　大学では今やAIにとって代わられた古典芸能

「速記研究会」というサークルに入って妻せいかと

出会いました。

　大学卒業後、三井銀行に就職し、大阪の梅田支

店に配属。初めての関東以外での生活の良さも経

験しました。その後、東京丸の内支店に転勤し、

26歳で結婚しました。プロポーズすることもなく、

妻から「会社を継ぐことが結婚の条件」と決断を

迫られ、広島に強制連行されました。

　私の人生にはさまざまな「運」があります。生

まれる20年前から、まず、父は海軍予科練習生

で、訓練中の事故による負傷で特攻隊の出撃命令

を免れ、終戦を迎えました。もし事故がなけれ

ば、私は生まれていなかったかもしれません。さ

らに、株式会社やしきの前身である「やしき紙袋
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年年 男男 年年 女女 放放 談談

「私はなぜ広島にいるのか」

　　　　昭和 40年生まれ
　　　　原 　  　 敬 君

卓　話卓　話

　　　　昭和 40年生まれ
　　　　柴 田  脩 司 君



　60才になり、今年の抱負を述べたいと思いま

す。今年も本厄なのでしっかり厄払いをしながら

１年を過ごして行きたいと思います。

　始めに健康に関することです。年齢とともに健

康でいるためには、足がしっかりしていないとい

けないと感じます。足が動けば、食事も進み、生

き生きと過ごすことができそうです。最近は４才

の孫と遊べば自然とかなりの歩数を取ることがで

きました。先日も一日遊んでいると２万歩となっ

ていました。今後も健康の為に孫としっかり遊

び、歩数を確保して健康に留意していきたいと思

います。

　次に「ボケ」防止についてです。年齢が上がる

とともに、物忘れが多くなってきています。

「いままで通り」と言う感覚を打破し、新たなこ

とにチャレンジして、脳の活性化になる様にして

いきたいです。まだ何にチャレンジするかは決め

ていませんが、毎年１つは見つけて行きたいと思

います。

　最後に仕事についてです。「いままで通り」と

延長線で仕事をすることなく、若い社員の意見を

取り入れるなど、様々な工夫をしていきたいと考

えます。若い世代の方が建設業に少しでも興味を

持ってもらえるように、当社も１月から土木の作

業所で撮影した広瀬 アリスさんのCMを流し始め

ました。良かったら少し気にかけていただくと光

栄です。

　今年も、仕事もロータリー活動もしっかりでき

るように元気にやっていきます。皆様よろしくお

願いします。

　私が大切にしていることの中に、“やろうと思っ

たことは即行動”ということと“経験したことの

ないことに積極的に挑戦する”ということがあり

ます。

　その視点で昨年を振り返ると、仕事面において

は本社新社屋建設とグループ会社で海洋散骨事業

と不動産事業を本格スタートさせることができま

した。仕事以外の面では、RCのお蔭で台湾へ行

くことができました。台湾では台南RCの方々と

親睦が図れとても良い経験ができました。反省点

としては、台湾から妻を帰らせて自分だけタイへ

行ったことで皆様にお叱りを受けたので、次回か

らは妻と一緒に行ける場所を計画しなければなら

ないと思いました。

　また、昨年は猟銃を取得しイノシシ狩りを始め

ました。銃の所持許可を取るにあたり、自分の顔

写真を見て我ながら「この人に持たせちゃいけん

じゃろぉ」と思ってしまいました。まだイノシシ

を仕留めたことはありませんが、近い将来仕留め

たいと思います。

　今年の抱負としては、仕事面では障碍者雇用と

グループ会社をHD化することです。仕事以外で

は、スカイダイビングと大型客船でクルーズ旅行

に挑戦したいと思っています。
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　　　　昭和 52年生まれ
　　　　八 條  公 貴 君

日 時 テ　　ー　　マ

1/30㈭ クラブフォーラム  職業奉仕部門担当

卓話予告

　　　　昭和 40年生まれ
　　　　津 村  昌 史 君
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


